
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校生で稲刈りをしました(10/28)５月に全校生で田植えをした学校の田んぼ「米

っ子 上真野」ですが、実りの秋を迎え、全校生で稲刈りをしました。広い田んぼを手作業だけで

稲刈りをするのは難しいと思われましたが、ほとんど子どもたちだけの力で稲刈りをすることがで

きました。稲刈りを終えた子どもたちの表情は達成感に満ちあふれており、改めて上真野地区のよ

さを実感することができました。収穫したお米は精米していただき、全校生に配付しました。ぜひ、

ご家庭で味わってみてください。これまで、地域学校協働本部の運営委員の皆様を初め、保護者の

皆様、地域の皆様には、田んぼの活動に多くのご協力ご支援をいただき、ありがとうございました。 

   
 

学校開放日、ご参観ありがとうございました 

１１月４日（金）に学校開放授業公開を行いました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参観

いただき、ありがとうございました。どの学年も落ち着いて学習に取り組む姿が見られ、４月から

の成長を感じていただけたのではないかと思います。子どもたちも学習の様子を見ていただくこと

で、より意欲的に取り組めたようです。我々教職員にとっても、保護者の皆様や地域の皆様に学校

の教育活動を見ていただくことは、たいへん貴重な機会でした。ありがとうございました。 

   
持久走記録会、みごと全員完走しました！！ 

   
３・４校時目は持久走記録会でした。寒い中、多くの方に応援していただきました。ありがとうございました。

子どもたちが力強く走っている姿を見て、勇気や感動をもらいました。(入賞者については裏面をご覧ください。) 

南相馬市立上真野小学校 学校だより No.１７  令和４年１１月１１日  校長 郡司 幸一 

                                 

 

 

 

 

【教育目標】  ○ 思いやりのある子ども  ○ 進んで学習する子ども  ○ 体をきたえる子ども 

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ～よさに気づき 伝え合い 広げよう～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

持久走記録会 入賞者 

田んぼが広がる晩秋の上真野の郷を力いっぱい走りきりました。入賞おめでとう！！ 

（※各学年の男女の人数により、入賞者の人数が異なります。） 

１年男子 １位 安藤俐玖さん    ２位 加藤湧成さん 

１年女子 １位 愛澤果純さん    ２位 天野すみれさん  ３位 永林夏芽 さん 

２年男子 １位 梅田大暉さん    ２位 小田 樹さん 

２年女子 １位 大和田莉愛さん   ２位 小林芽瑠さん 

３年女子 １位 永林美紅さん    ２位 青田桃子さん 

４年男子 １位 稲葉晃大さん    ２位 宮崎楓大さん 

４年女子 １位 遠藤優香さん 

５年男子 １位 青田連介さん    ２位 豊田莉功さん 

５年女子 １位 小林志帆さん    ２位 大谷里依紗さん 

６年男子 １位 森 春翔さん(新記録)２位 梅田渉琉さん   ３位 奥田彪生さん 

６年女子 １位 蒔田瑠璃さん    ２位 稲葉京香さん   ３位 天野百萌花さん 

 

 

上真野小学校の子どもたちの活躍をご紹介いたします  

〇読書感想文コンクール 入選 １年 永林夏芽さん 

入選 ４年 遠藤優香さん 

入選 ６年 伹野夢依さん 

〇児童作文コンクール  入選 １年 愛澤果純さん 

入選 ６年 森 春翔さん 

〇野馬追いの里 南相馬 子どもたちが描くふるさと絵画展  

教育長賞 ４年 宮崎楓大さん 

○アクアマリンふくしまキッズアート展 

優秀賞 ３年 永林美紅さん 

優秀賞 ６年 高橋和希さん 

 ○鹿島地区青少年健全育成標語 

最優秀賞 ６年 梅田渉琉さん 

 優秀賞 ３年 青田桃子さん 

                 

お知らせ・御礼 

上真野小学校の創立記念日は１０月１２日で、今年で１４９年となりました。来年、令和５

年には、創立１５０年を迎えます。今後、創立１５０年記念に向けて、同窓会、ＰＴＡ、学校

で、どのような記念事業を行うか話し合っていく予定です。過去の記録が少ないため、先日メ

ールで「創立１１０年記念誌」をお持ちの方がいないか呼びかけたところ、早速ご連絡をくだ

さった方がおりました。おかげさまで、学校で「創立１１０年記念誌」をお借りし、参考資料

とすることができました。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、誠にありがとうござ

いました。創立１５０年記念事業の内容について決まりましたら、お知らせいたします。 


